

Kopf-an-Kopf-Rennen in Terfens – NR Gahr verliert

Sieben Stimmen entschieden das Rennen um den Bürgermeistersessel

TERFENS (sap). Die knappste Entscheidung im Bezirk Schwaz fiel in Terfens. Nur ganze sieben (!) Stimmen entschieden über Sieg oder Niederlage.

Hubert Hußl hatte das Glück auf seiner Seite. Er konnte die Gunst der Wähler auf seine Seite ziehen. Der eigentliche Favorit, NR Hermann Gahr, musste sich geschla-



» Schallhart hat massiv gegen ÖVP-Liste gearbeitet «
HERMANN GAHR, NATIONALRAT

gen geben. Gahr will trotzdem nicht aufgeben. „Unsere Liste hat fünf Mandate erreicht, jetzt ist es sicher an der Zeit, sich zusammzusetzen und zu reden“, so der NR zum BB. „Ich sehe meinen Verlust hauptsächlich darin, dass in den eige-



Hubert Hußl - der strahlende Sieger im Kampf um das Bürgermeisteramt.

Fotos: privat

nen Reihen intrigiert wurde. Ich habe die Bürgermeisterliste von Oswald Schallhart übernommen, der dann aber Margit Schneider unterstützt hat. Später paktierten Hubert Hußl und Margit Schneider und sowohl Bürgermeister als auch Vize-Bürgermeister Dr.

Sponring unterstützten dann Hubert Hußl“, so der enttäuschte NR Hermann Gahr.

Margit Schneider als Vize?

„Fest steht auch jetzt schon, dass Margit Schneider das Amt des Vize-Bürgermeisters übernehmen wird“, so Gahr zum BB.

„Ich werde auf jeden Fall die Kontrollfunktion übernehmen und gute Vorschläge einbringen, aktiv mitarbeiten und den Auftrag, den ich von den Wählern bekommen habe, nach bestem Wissen und Gewissen ausführen“, so Gahr.

Hubert Hußl zum BB: „Ich bedanke mich bei allen Wählern, die mir ihr Vertrauen geschenkt haben, und bin besonders stolz auf die hohe Wahlbeteiligung von 78,13 %.“

Wie die Zukunft von Terfens aussieht, wird man in den nächsten Jahren sehen können.